

<input type="checkbox"/> District Court <i>Федеральный районный суд</i> _____ Court Address: <i>Адрес суда:</i>	<input type="checkbox"/> Denver Probate Court <i>Суд по делам о наследствах в Денвер</i> County, Colorado <i>Округ, штат Колорадо</i>	<p style="text-align: center;">▲ COURT USE ONLY ▲ ДЛЯ ЦЕЛЕЙ СУДОПРОИЗВОДСТВА</p>
In the Interest of: <i>В интересах:</i>		
Respondent <i>Ответчик</i> Attorney or Party Without Attorney (Name and Address): <i>Адвокат или сторона, не имеющая адвоката (имя и адрес):</i> Phone Number: E-mail: <i>Телефон:</i> <i>Адрес электронной почты:</i> FAX Number: Atty. Reg. #: <i>ФАКС:</i> <i>Поверенный Рег. №</i>		Case Number: <i>Дело №</i> Division Courtroom <i>Административный Зал заседаний</i> <i>округ суда</i>
ACCEPTANCE OF OFFICE – GUARDIANSHIPS AND CONSERVATORSHIPS ПРИНЯТИЕ ДОЛЖНОСТИ — ОПЕКА И ПОПЕЧИТЕЛЬСТВО		

- I, _____ (name), accept appointment to, and agree to perform the duties and discharge the trust of, the office of (check all that apply):
Я, _____ (имя), принимаю назначение, и соглашаюсь выполнять обязанности и выполнять поручения, роль (отметьте галочкой все подходящие варианты):

 - Guardian.
Опекуна.
 - Emergency guardian.
Опекуна в чрезвычайных обстоятельствах.
 - Temporary guardian.
Временного опекуна.
 - Conservator.
Попечителя.
 - Special conservator.
Специального попечителя.
- I submit personally to the jurisdiction of this court in any proceeding relating to this matter.
Я лично подчиняюсь юрисдикции этого суда в любом разбирательстве, которое касается данного вопроса.

3. A legible copy of my driver's license, passport, or other government-issued identification is filed/e-filed as a separate document.

В виде отдельного документа подается/подается с помощью услуги электронной подачи документов разборчивая копия моего водительского удостоверения, паспорта или другого удостоверения личности, выданного государством.

4. I request that the court waive required background information because I am (if this paragraph applies, check all boxes below that apply, and skip questions 5 through 9):

Я прошу суд отказаться от требуемых обстоятельств дела, поскольку я (если этот пункт применим, отметьте все применимые поля ниже и пропустите вопросы 5-9):

a public administrator.

государственный административный персонал.

a trust company, bank, credit union, savings and loan, or other financial institution.

трастовая компания, банк, кредитный союз, сберегательно-кредитная или иная финансовая организация.

a state or county agency.

орган штата или округа.

the respondent's parent, and I reside with the respondent.

родитель ответчика, и проживаю с ответчиком.

a person or entity for whom good cause exists to waive such disclosures. State reasons of good cause:

физическое или юридическое лицо, для которого существуют веские основания отказаться от такого раскрытия информации. Укажите уважительные причины:

5. I have have not been convicted of, pled no contest to, or received a deferred sentence for one or more felonies or misdemeanors. If so, describe all:

Я был(-а) не был(-а) осужден(-а), не оспаривал(-а) и не получал(-а) отсрочки приговора за одно или несколько уголовных преступлений или преступлений небольшой тяжести. Если да, опишите все случаи:

Name of State and Court Issuing Order
Название штата и суда, выдавшего приказ

6. I have have not had a temporary or permanent civil restraining/protection order issued against me. If so, describe all:

В отношении меня выдавался не выдавался временный или постоянный гражданский запретительный/охранный судебный приказ. Если да, детально опишите:

Name of State and Court Issuing Order
Название штата и суда, выдавшего приказ

7. A civil judgment has has not been entered against me. If so, describe all:

В отношении меня вынесено не вынесено судебное решение гражданскому делу. Если да, детально опишите:

Name of State and Court Entering Judgment
Название штата и суд, который вынес судебное решение

8. I have have not been relieved from one or more court-appointed responsibilities. If so, describe all:

Меня освободили не освободили от одной или нескольких обязанностей, назначенных судом. Если да, детально опишите:

Name of State and Court Relieving Nominee
Название штата и суд, который освободил уполномоченное лицо

9. Copies of my name-based criminal history record check obtained through the Colorado Bureau of Investigation and my current credit report are filed/e-filed as separate documents. (See instructions below.)

Копии проверки моей судимости на основании имени, полученной через Бюро расследований штата Колорадо, и текущий кредитный отчет подаются лично / с помощью услуги электронной подачи документов как отдельные документы. (См. инструкции ниже.)

10. I am am not a "professional" which is defined as: an individual or entity engaged in the business of providing services as guardian or conservator, who is not related to the respondent by blood, law, or marriage. A professional usually acts as guardian or conservator for two or more individuals.

Я являюсь не являюсь «специалистом» с определением: физическое или юридическое лицо, занимающееся предоставлением услуг в качестве опекуна или попечителя, которое не связано с ответчиком кровными, законными или брачными отношениями. Специалист обычно выступает в качестве опекуна или попечителя для двух или более человек.

11. I acknowledge and understand that if I am appointed to serve as guardian and/or conservator and fail to file required reports or plans with the court or fail to respond to an order of the court to show cause why I should not be held in contempt of court, Colorado law authorizes the court to access data and records of state agencies in order to obtain contact information, as defined in §§15-14-317(4)(c) and 15-14-420(6)(c), C.R.S.

Я подтверждаю и понимаю, что если меня назначат опекуном и/или попечителем, и я не представлю требуемые отчеты или планы в суд или не отреагирую на приказе суда, для указания причины, по которой я не должен (должна) быть привлечен к ответственности за неуважение к суду, закон штата Колорадо дает суду право доступа к данным и записям государственных органов для получения контактной информации, как определено в положениях §§15-14-317(4)(c) и 15-14-420(6)(c) Сборника законов штата Колорадо с поправками.

Note: Social security numbers should not be attached to or written on this Acceptance of Office.

Примечание! К данному принятию должности не требуется прикреплять номера социального страхования или указывать таковые.

By checking this box, I am acknowledging I am filling in the blanks and not changing anything else on the form.
Поставив галочку, подтверждаю, что заполняю пустые поля и ничего не меняю в форме.

By checking this box, I am acknowledging that I have made a change to the original content of this form.
Поставив галочку, подтверждаю, что внес(-ла) изменение в исходное содержание настоящей формы.

**VERIFICATION
ПОДТВЕРЖДЕНИЕ**

I declare under penalty of perjury under the law of Colorado that the foregoing is true and correct.
Я заявляю под страхом наказания за лжесвидетельство в соответствии с законодательством штата Колорадо, что вышеизложенная информация является верной.

Executed on the _____ day of _____, _____,
Подписано _____

(date) (month) (year)
(дата) (месяц) (год)

at _____
в _____
(city or other location, and state OR country)
(город или другой населенный пункт, и штат ИЛИ страна)

(printed name)
(имя печатными буквами)

(signature)
(подпись)

Notes

Примечание!

- To obtain a name-based criminal history check from the Colorado Bureau of Investigation (CBI), contact CBI: 690 Kipling Street, Suite 3000, Lakewood, CO 80215; (303) 239-4208; or at www.colorado.gov/cbi. For online search requests: go to www.cbirecordscheck.com. The cost may be less and response time may be faster than written request. Credit card payment is required.
Для проведения проверки судимости на основании имени в Бюро расследований штата Колорадо (CBI), обратитесь в CBI по адресу: 690 Kipling Street, Suite 3000, Лейквуд, штат Колорадо, 80215; (303) 239-4208; или отправьте письмо на адрес электронной почты www.colorado.gov/cbi. Онлайн-запросы принимаются по адресу: www.cbirecordscheck.com. Это сэкономит вам стоимость и время, в сравнении с запросом в письменном виде. Требуется оплата кредитной картой.
- To obtain a current credit report, contact any of the following credit reporting agencies:
Обратитесь в любое из следующих кредитных агентств, чтобы получить текущий кредитный отчет:
 - a) Equifax Credit Information Services, Inc.; P.O. Box 740241, Atlanta, GA 30374; 1-800-685-1111; or www.equifax.com ;
Equifax Credit Information Services, Inc.; а/я 740241, г. Атланта, штат Джорджия 30374; 1-800-685-1111; или www.equifax.com ;
 - b) Experian; 1-888-397-3742; or www.experian.com ; or
Experian; 1-888-397-3742; или www.experian.com ; или
 - c) TransUnion, Annual Credit Report Request Service; P.O. Box 105281, Atlanta, GA 30348; 1-877-322-8228; or www.transunion.com .
Кредитная служба по предоставлению годовых отчетов TransUnion; а/я 105281, г. Атланта, штат Джорджия 30348; 1-877-322-8228; или www.transunion.com .

- § 15-14-110, C.R.S., requires that the costs for all criminal history checks and credit reports be paid by the proposed guardian/conservator (nominee).
§ 15-14-110, требует, чтобы расходы на все проверки судимости и кредитные отчеты оплачивались предлагаемым опекуном/попечителем (уполномоченным лицом).
- § 15-14-110(5)(a), C.R.S., nothing in this section prohibits the court from requiring the nominee to obtain additional background information as the court deems necessary to assist in determining the fitness of the nominee, including requiring the nominee to obtain fingerprint-based criminal history checks through the Colorado Bureau of Investigation and Federal Bureau of Investigation.
В разделе § 15-14-110(5)(a) Сборника законов штата Колорадо с поправками отсутствует запрет требовать суду от уполномоченного лица дополнительную справочную информацию, которую суд сочтет необходимой для определения пригодности уполномоченного лица, в том числе, требовать от уполномоченного лица получить проверку судимости на основе отпечатков пальцев через Бюро расследований штата Колорадо и Федеральное бюро расследований.
- § 15-14-110(5)(b), C.R.S., requires the court to order the nominee to submit to a name-based judicial record check, as defined in § 22-2-119.3(6)(d), when the results of a fingerprint-based criminal history record check reveal the nominee has a record of arrest without a disposition.
Согласно положению § 15-14-110(5)(b) Сборника законов штата Колорадо с поправками, суд обязан выдать постановление уполномоченному лицу пройти проверку судебных документов на основании имени, как определено в § 22-2-119.3(6)(d), где результаты проверки судимости на основе отпечатков пальцев показывают, что на имя уполномоченного лица выдан документ об аресте без решения.